

Prés-de-Vidy : évacuation et destruction des cabanons

Comme annoncé en janvier et conformément aux décisions de la justice, les cabanons du site des anciens jardins familiaux, aux Prés-de-Vidy, ont été évacués le vendredi 30 mars. La plupart des occupants avaient d'ailleurs quitté d'eux-mêmes les lieux dans les jours précédents. Les cabanons, évacués sous la supervision du Président du Tribunal, ont été vidés et immédiatement détruits. Toute l'opération s'est déroulée dans le calme et sans incident.

Les prochains jours verront le nettoyage du terrain des restes des constructions et le début des fouilles archéologiques, prélude à la construction du futur stade de football et de la piscine des Prés-de-Vidy.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Daniel Brélaz, syndic de Lausanne, tél. 021 315 22 00 00**
- **Denis Décosterd, chef du service du développement de la Ville et de la communication, tél. 079 478 39 71**

Lausanne, le 30 mars 2012